



選手宣誓
井上 蓮君
(庄スポーツ少年団)

節分の日の2月3日(日)、庄中学校をスタート・ゴールにして、恒例の庄学区民マラソン大会が開催されました。出場選手数は昨年を若干下回りましたが(542名)、申込み数は過去最高の563名!!今回よりコース変更した為、約30m距離が短くなりました。(一般男子は60m)そのせいだけでもないでしょうが、ほとんどのカテゴリーで記録更新となりました。これだけの人数ですから、安全第一!その結果、最終スタートが昨年より5分遅くなりましたが、ボランティア役員の方には、最後まで担当係を頑張ってくださいました。また、中学生の参加者には、撤収作業も手伝って頂き、名実共に「庄学区民マラソン大会」となりました。来年は記念の30回大会です、ご参加お待ちしております!!

参加:654名!



庄学区民マラソン大会

(各カテゴリーの入賞者<敬称略>、ファミリーはお子様のお名前のみ)

カテゴリー	参加	優勝	タイム	準優勝	第3位	第4位	第5位	第6位
一般男子	113名	景家 康太	21:50	阿部 高士	妹尾 英佑	山崎 啓生	上野 颯也	坪井 颯真
一般女子	60名	井上 結貴	11:45	笹川 瑞葵	須山 千愛	松井 里々香	菊谷 菜月	三宅 菜月
小学校男子高学年	81名	近藤 寛太	12:01	左右田 義斗	小槇 健斗	松浦 優太	村上 怜音	井原 涼太
小学校女子高学年	56名	鷲田 和音	12:25	井上 朝賀	堀家 彩楓	堀家 葉月	田口 真衣	渡邊 未来
小学校男子低学年	89名	池田 悠夢	9:28	原田 智哉	松永 拓也	塩田 愛弥	佐々木 秀人	中村 翔
小学校女子低学年	45名	犬飼 菜月	9:37	犬飼 葉月	堀家 千尋	渡辺 菜穂	堀家 捺葵	福田 都妃
シニア男子	4名	佐藤 正晃	10:38	守屋 好雄	笹岡 俊輔	渡邊 俊明	----	----
シニア女子	1名	長瀬 啓子	13:51	----	----	----	----	----
ファミリー(54組)	93名	難波 途	10:52	楠 啓汰	三本 優斗	曾谷 玄人	北野 敦士	東 桜歌



準備体操
赤木 孝臣君
庄中野球部



小学生も中学生も大人も、準備体操!!



2年ぶりのゲストランナー・野上氏(倉敷化工・写真左)も激走!最初から最後まで、付き添って走って頂きました。



今年も栄養改善の皆さんに、お世話になりました。



先生も完走にウキウキ顔!



入賞者全員集合! おめでとうございます!!

頑張る庄の子ども達!!

今回もいろいろな分野での「受賞」のニュースが飛び込んでまいりました。ますます頑張る庄の子ども達、バンザイ!!です。今回は受賞者の方のお話が聞けておりませんので、ご紹介だけになります。学区の皆さんも、頑張る庄の子ども達を、しっかり応援して下さい!!

◆ 國府 貴太郎君(庄小学校3年)
第35回青少年健全育成推進大会 優良賞(作文)
作品:「弟が生まれたこと」
表彰式は平成25年2月17日(日)、ライフパーク倉敷にて行われました。



國府君が受賞した表彰式

國府 貴太郎君

◆ 中田 昂宏君(庄小学校3年)
第2回おかやま新聞コンクール 岡山市教育長賞(新聞づくりの部優秀賞)
作品:「ぼくの町庄新聞」
表彰式は平成25年2月24日(日)、山陽新聞社にて行われました。なお、平成25年2月23日の山陽新聞朝刊に、折込みで入りました。



中田 昂宏君

◆ 山下 真由さん(庄小学校6年)
第16回倉敷市民文学賞 俳句の部・大賞
作品:「小麦肌 夏のプールの プレゼント」
表彰式は平成25年2月16日(土)、倉敷市芸文館にて行われました。なお入賞作は、4月発行の「文芸くらしき」に収録されるそうです。



山下 真由さん

◆ 小田 さくらさん(庄中学校3年)
平成24年度中学生人権作文コンテスト 優秀賞(岡山県大会奨励賞)
作品:「『かわいそう』は存在しない」
なお、優秀作品は平成24年12月4日発行の「平成24年度中学生人権作文コンテスト優秀作品集」に掲載されました。



小田 さくらさん

ここに紹介させて頂いたのは、庄地協で把握できているもののみです、他にもあるかも…庄地協では皆様から、このような『学区の情報』をお待ちしています!!

「安全パトロール」ニュース

(地域の子どもは地域で守る)

春色もようやく色付き始めました。「安全パトロール庄」のボランティアの皆さん! 毎日お元気で子どもたちの安全、安心のために温かいご支援とご協力を頂きありがとうございます。

☆この1年お世話になったボランティアの皆様への感謝の気持ちをこめて「感謝の会」が庄小学校で計画されています。今年は3月11日に予定されており月曜日のお忙しい時ですがご都合がよろしければ是非ご参加くださいますようお願い致します。学校より案内済みです。

☆新学年が始まりますと安全パトロールの方と子どもたちとの「対面式」が5~6月頃予定されています。こちらをご都合がよろしければご参加下さるようお願い致します。

☆安全パトロール活動の目的は庄学区内の交通安全はもちろん、防犯意識の高揚、啓発及び犯罪の未然防止です。緑のチョッキを着用してパトロール(散歩)して下さるだけでも十分な防犯効果があります。新たに安全パトロールをして下さるボランティアの方を募集中です。

☆地域の住民がお互いに声を掛け合って一人でも二人でも多く参加することにより地域に、より大きな安全と安心をもたらします。青少年の健全育成、環境浄化にも役立ちます。

★★ ご参加お待ちしております ★★



信号が設置された二本松交差点(山地)付近(2月20日撮影)